

Mot du coordonnateur



Chers (ères) amis (es) de la culture.

C'est avec beaucoup de joie et d'enthousiasme que je vous présente la programmation de l'été 2025.

Vous y découvrirez 8 spectacles aux styles variés qui sauront plaire à un public de tout âge et pour toute la famille.

Je vous invite à venir profiter de la chance que nous avons de vivre une 17^e année des Mardis de la culture.

Je remercie le Comité culturel et la Ville de Warwick ainsi que tous nos partenaires financiers pour leur appui indispensable à la réalisation de ce merveilleux projet. Un merci spécial à tous ceux qui contribuent d'une façon ou d'une autre

à la mise en valeur de cet évènement qui devient, avec les années, incontournable ! Merci à vous cher public fidèle d'année en année! Sans votre présence et votre intérêt pour la musique et la culture, cette belle aventure ne pourrait exister. Espérant vous y voir en grand nombre, je vous souhaite un bel été rempli de beaux mardis!

Stéphane Bergeron
Coordonnateur

Merci à nos précieux partenaires!



ÉBÉNISTERIE
du Canton



Beau temps, mauvais temps!

Les spectacles auront lieu en plein air dans le parc Anna-C.-Picard de Warwick (à l'arrière de la maison de la culture) et seront déplacés en cas de mauvais temps à la Wick Station (intersection Saint-Louis et Saint-Joseph)

Nous vous conseillons d'apporter vos chaises de parterre.

Les Mardis de la Culture

SAISON 2025

Du 1^{er} juillet
au 19 août

Tous les mardis dès 19 h

8 spectacles gratuits

Présentées par le Comité culturel de Warwick
en collaboration avec la Ville de Warwick

1^{er} juillet

Par les cornes



Une pelletée de nuages, un brin de naïveté, du courage à la tonne : **Par les cornes** vous présente un

spectacle captivant issu du travail acharné de ses artisans. Il se déploie dans un style folk assumé en une complicité évidente. Des années à parcourir le Québec avec sa musique auront permis à la formation de saisir l'essence même de ce qu'elle souhaite offrir au public : une vraie rencontre!

8 juillet

Triologie



Trio interprétant des covers et des arrangements musicaux mettant en vedette la guitare *fingerstyle*, le piano et la voix. Rempli d'émotions et de musicalité, **Triologie** sait

conquérir le cœur du public.

15 juillet

Le Trio Mec Croteau



Jacob est un chanteur, guitariste et bassiste, passionné par la scène et l'émotion musicale. Caleb son frère jumeaux, est un batteur énergique

et précis. Leur père Joël, chanteur et guitariste lui aussi, partage avec eux cette passion familiale. C'est dans le salon que les premières notes ont retenti, inspirant ses enfants à son insu. Tous droit de Warwick, ensemble ils forment un trio complice, uni par la musique et l'amour.

22 juillet

CabanaDixie



Auparavant connu sous le nom de « Denny's Dixieland Clan » au Festival international de jazz de Montréal, entre 2002 et 2007, **CabanaDixie**

est un groupe familial, spécialisé dans le jazz de style Nouvelle-Orléans.

Il est composé d'Andrew à la trompette, de Matthew à la basse, de Denis au trombone et au chant, et de Shelagh Cabana au piano.

En complément de ce groupe de CABANA, Manon Guerin à la clarinette. Manon, une superbe trompettiste à part entière, a de nombreuses années derrière elle avec son groupe, The Jazz Knights. De plus, Pierre Blais également du groupe The Jazz Knights, reconnu comme l'un des meilleurs banjoïstes de Montréal, cumule des années d'expérience au cœur de la scène jazz montréalaise.

Aujourd'hui, nous faisons un autre voyage à la Nouvelle-Orléans, au pays du jazz, pour profiter d'une musique entraînante et d'un peu de blues.

29 juillet

Ambiance



Le groupe **Ambiance** est formé de 5 musiciens de la Mauricie. Leur spécialité : la musique rétro des années 50,60,

70 et 80. Il touche aussi à la musique country. Au plaisir de vous divertir.

5 août

Adam



Originaire de la Beauce, **Adam** a comme philosophie que la vie n'a pas nécessairement besoin d'être compliquée pour être harmonieuse. C'est donc l'optique qu'il veut transmettre avec sa musique sur scène! Joignez-vous à lui pour l'instant d'une soirée enjouée et décontractée.

12 août

Alain-François



Reconnu pour sa musique festive, son humour et son violon endiablé et fidèle au style, au son et au joyeux délire qui le caractérise, l'auteur-compositeur-interprète **Alain-François** présente son spectacle « La grande fête » en duo. Un spectacle qui fait suite au grand succès de ses

10 albums en carrière. L'auteur-compositeur-violoniste propose des classiques en plus de pièces inédites qui ont tout pour entrer dans la tradition. Festif, ce spectacle est désormais un incontournable quand vient le temps de faire la fête. Alain-François présente un spectacle pour tous les âges, percussif et haut en couleur qui joue autant sur le rire que sur les cordes sensibles.

19 août

Carmen Genest



Carmen Genest, à la voix chaleureuse, s'entoure des virtuoses David Jacques à la guitare et Sylvain Neault au violon pour

revisiter les grandes chansons du Québec et de la France sur des arrangements jazzy. Avec plus de mille concerts et trois albums, leur spectacle intime et émouvant envoûte le public à chaque prestation.

Bon Mardi!